MENSAJE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO A LUZ DE MARÍA 06 DE DICIEMBRE DEL 2024

Amados hijos de Mi Sagrado Corazón:

DERRAMO MIS BENDICIONES PARA TODA LA HUMANIDAD. CADA UNO DE USTEDES POSEE LIBRE ALBEDRÍO PARA ACEPTAR MIS BENDICIONES O NO.

Saben bien, hijos, que el bien existe y que el que desee acercarse a Mí lo puede lograr si posee un corazón humilde, si ha alejado de su vida la soberbia y la vanagloria (Cf. I Ped. 5,5).

Todos Mis hijos pueden optar por la conversión, la criatura humana tiene que tomar la iniciativa, debe proponerse un cambio radical. No les solicito un cambio superficial, sino un cambio desde las raíces (Cf. Jn. 3,3-15).

Si han vivido siendo temidos por sus hermanos, deben cambiar para que salven el alma...

Si han vivido siendo quienes se imponen en todo momento, ahora voluntariamente no lo sean más...

Si han vivido con un carácter dominante, ahora no lo sean más...

Estos y otros ejemplos les puedo anotar...

¡DEBEN TRANSFORMARSE INTERIORMENTE SI DESEAN SALVAR EL ALMA!

Si han vivido obrando y actuando como los demás desean, este es el momento para un cambio profundo y mantenerse apegados a Mí para que caminen seguros...

Si han vivido siendo dominados, encuentren en Mí la liberación de los opresores...

Si son mansos y humildes de corazón, séanlo para que salven el alma...

iNO TOLERO INJUSTICIAS!

MIS HIJOS SON MI GRAN TESORO Y COMO AQUEL QUE DEFIENDE SU TESORO, ASÍ ACTÚO YO CON MIS HIJOS.

Este momento es de gran confusión: la guerra se mantiene, Mis inocentes padecen, las disputas entre naciones son el flagelo de los pueblos, el azote de Mis inocentes, el dolor de los ancianos indefensos. Y en medio de la guerra Yo intervendré, no será el hombre quien actúe contra la Creación. Han existido guerras de guerras, pero la guerra en este momento terminará en momentos con millones de Mis hijos.

YO LES PREVENGO...

¡Ay de aquellos que sean quienes lancen el primer ataque nuclear! ¡Ay de quienes se encuentran provocando esta hecatombe!

Amados Míos, en el Espacio merodean Cuerpos Celestes que amenazan a la Tierra, alguno la llevará a girar fuera del control de su eje, ¿qué sucederá?

Esperan entre otras profecías el Aviso, los días de oscuridad; esperan el gran apagón como las profecías más temidas por unos y más deseadas por otros, aunque Mis hijos no se preparan para estos eventos. No cambian de vida, no se proponen cambiar en su obrar y actuar, continúan siendo los mismos.

Soy misericordia, hijos Míos y deben merecer Mi Misericordia mediante sus obras y actos: no sean opresores de sus hermanos ni desprecien a Mis pequeños, busquen la paz entre ustedes. (Cf. Col. 3,23-25).

RECÍBANME DEBIDAMENTE PREPARADOS. YO LES DOY LA FUERZA Y LA VALENTÍA PARA QUE SUPEREN LOS CAMBIOS.

Oren hijos Míos, oren, las enfermedades despertaron y se propagan con facilidad.

Oren hijos Míos, oren, las amenazas a la Tierra son cada vez mayores.

Oren hijos Míos, oren, el caos reina, Mi Iglesia se conmueve una y otra vez. Detrás de todos los cambios en la Tierra, se encuentran quienes creen ser los dueños del mundo, pero lo que no saben es que serán presa de sus mismos planes.

Oren hijos Míos, oren, Mis hijos sienten seguridad con la economía y esta se desvanece, grandes instituciones financieras caen.

Oren hijos Míos, oren, Mis hijos, quienes me desprecian, despertarán como presas del mal siendo utilizados para dar muerte a sus hermanos.

Amados Míos:

LA HUMANIDAD EN GENERAL ENFRENTARÁ UN GRAN EVENTO NO ESPERADO.

Continuarán padeciendo por la naturaleza que aumenta su fuerza, manténganse preparados.

RECÍBANME, YO LES FORTALEZCO. MANTENGAN LA FE EN CONSTANTE CRECIMIENTO, SEAN FRATERNOS. La fe les da la seguridad de que Yo estoy con ustedes. Mis hijos viven en Mi Voluntad, no se oponen a Mi Querer, no Me ofenden, no desvirtúan Mi Palabra, no la contradicen.

¡MANTÉNGANSE EN PAZ, YO SOY SU DIOS!

Los amo, los defiendo, los protejo. Vivan confiados en Mí.

Su Jesús

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA AVE MARÍA PURISIMA, SIN PECADO CONCEBIDA AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

Nuestro Señor nos habla para que nos mantengamos alerta en medio de cuanto vivimos y se avecina. Hemos sido alertados ante la creciente ola de eventos de la naturaleza que cada día son mayores.

Somos invitados a la Mesa del Señor para recibirle y mantener el espíritu alerta.

Se nos ha adelantado que la geografía de la Tierra cambiará debido a los eventos venideros que harán crecer el nivel de los océanos...

Se nos prepara para que demos el mayor salto de nuestra existencia; este es la transformación en criaturas nuevas, diferentes al hombre viejo lleno de harapos con los que cada vez la criatura humana se aleja más de Dios. En este momento hay que ser atrevido, no tener miedo y dar ese giro que nos lleve a ser criaturas de bien...

La oración se complementa con las obras y actos en favor de los hermanos.

¡Adelante y sin miedos! Vamos hasta lo más profundo de nuestro interior y en el Nombre de Cristo, demos el cambio necesario para salvar el alma.

Amén.